



Pièces	5 Pièces
Superficie	110 m²
Référence	82587130
Prix	1 790 000 €

Paris 7^{Eme}
Appartement à vendre (75007)

St thomas d'aquin, rue du bac, appartement de 103,57 m² loi carrez au 1er étage par ascenseur. Il est actuellement séparé en deux appartements. Un appartement de 71.87 m² comprenant un séjour de 31 m² avec accès à une terrasse de 6 m², une chambre avec accès terrasse, une cuisine, une salle de douche / toilettes, un bureau et un dressing. Un appartement de 31.7 m² comprenant une pièce de VI avec cuisine ouverte, une chambre, une salle de douche / toilettes. De simples cloisons séparent les deux appartements très facilement réunissables. Deux caves au sous-sol. L'adresse de premier ordre et la ...

This 103,57 sqm apartment (as defined by the carrez law) is on the 1st floor of a building with an elevator located in saint-thomas-d'aquin, rue du bac. It is currently divided into two apartments: a 71,87 sqm apartment comprising a 31 sqm living room opening onto a 6 sqm terrace, a bedroom also opening onto the terrace, a kitchen, a shower room/toilet, a study and a walk-in closet. A 31,70 sqm apartment comprising a living room with an open kitchen, a bedroom and a shower room/toilet. Simple walls separate the two apartments that can be easily reunited. Two cellars in the basement. This ...

BARNES BAC-VARENNE

98, rue du Bac - 75007 PARIS 7EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

